



(CADENA SER/HAITÍ, 14/01/2011) Dramático y emocionante testimonio el de **Feder**, el mayordomo haitiano que salvó la vida al embajador español

Juan Fernández Trigo

hace un año, durante el derrumbe de la Embajada española causado por el terremoto.

Cristiano devoto, Feder explica cómo "en el nombre de Jesús", consiguió abrir puertas bloqueadas y recibió fuerzas de forma milagrosa para sacar al embajador de entre los escombros, desde una zona con difícil acceso, y ponerlo a salvo.

La periodista **Gemma Nierga** los entrevistó a ambos, el pasado 12 de enero, al cumplirse un año de la catástrofe, en su programa *La Ventana*.

Feder cuenta cómo reaccionó cuando el terremoto le sorprendió en una tienda, comprando un cepillo, pasta de dientes y un par de cosas que le había encargado el embajador. "Siendo cristiano" - subraya - "levanté mi mano y clamé ¡en el nombre de Jesús!", y así, con su mano en alto consiguió que se le abriera la puerta bloqueada y salir de la tienda a la calle.

"Lloré cuando vi el edificio de la Embajada totalmente derrumbado", relata. Preocupado por la suerte del Embajador, se abrió paso entre los escombros hasta dar con él. Lo encontró con vida pero malherido y no podía salir por sí mismo. "Me arrastré hasta donde estaba él gateando", pero no podía sacarle sólo. "Le dije que tendría que ir a buscar ayuda..." (para quitar una viga derribada que le obstaculizaba la salida), "...pero me dijo que no aguantaba más..." (tenía el brazo aplastado por una de las paredes del edificio).

En esa situación límite, Feder volvió a clamar a Dios: "Siendo cristiano, le pedí a Dios que me

diera fuerzas para poder sacarlo...". De ese modo consiguió abrirse paso, él sólo, empujando la viga y arrastrándolo al Embajador hasta ponerlo a salvo.

Hoy el embajador Fernández Trigo ha vuelto a Haití, seis meses después, para reasumir sus funciones, completamente recuperado "aunque todavía con alguna secuela en el brazo", aclara.

Puede descargar el audio MP3 (durac. 9:43 min.) pinchando [AQUÍ](#)

Fuente: Cadena SER | Redacción: Noticias Ferede